

domingo 12 de noviembre de 2023

La Laguna concluye la reforma del viario de San Diego

Luis Yeray Gutiérrez y Adolfo Cordobés visitaron recientemente la zona de estos trabajos, que han contado con un presupuesto superior a los 250.000 euros



San Diego

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, ha concluido los trabajos de rehabilitación y acondicionamiento de distintas vías del núcleo poblacional de San Diego. El alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable del Área, Adolfo Cordobés, realizaron esta semana una visita al lugar de los trabajos para comprobar las distintas mejoras que han supuesto este proyecto.

El alcalde lagunero remarcó que estas labores han consistido en el reasfaltado de distintas calzadas y en la dotación de infraestructuras de saneamiento en determinados tramos, respondiendo así a distintas peticiones vecinales. Luis Yeray Gutiérrez también recordó que estas labores han contado con un

presupuesto municipal que ascendió hasta los 282.486 euros y que se ha cumplido con el plazo ejecución, que rondaba los tres meses.

Por su parte, Adolfo Cordobés detalló que las calles que se han abarcado en este proyecto han sido Camino Barbados, Vereda Chica, Camino La Cruz y Vereda Corta, con una extensión de superficie de vías de más de 7.000 metros cuadrados. “Estos trabajos no sólo repercutirán en el estado del viario, sino que contribuirán a mejorar las condiciones de seguridad de los vehículos y peatones que transitan a diario por estas calles, que en algunos casos cuentan con más de 20 años de antigüedad”, agregó.

Además de las mejoras aplicadas al asfalto de las cuatro vías mencionadas, el proyecto ha incluido la dotación de saneamiento en uno de los tramos del Camino Barbados, así como de la primera transversal de Vereda Chica, tal y como recordó el concejal lagunero. Del mismo modo, se ha reparado la cancha pública de la zona, que se habilitó como aparcamiento provisional de vehículos mientras se desarrollaban las obras.

Por último, el alcalde remarcó la importancia de esta intervención, ya que se trata de un punto del municipio que, con el paso de los años, ha visto como la presión del tráfico ha ido incrementándose por la cercanía de los colegios de la zona, especialmente en las horas punta de entrada y salida de niños y niñas de estos centros.

